

Ersatzbeschaffung von Spüleinrichtungen für Pumpendruckleitungen

Als Mitte der 90er Jahre auch die im Außenbereich liegenden, bebauten Grundstücke an die öffentliche Abwasserentsorgung angeschlossen werden mussten, war es zum Teil nicht möglich, aufgrund des Geländeverlaufs die Ableitung über Freispiegelleitungen vorzunehmen. In diesen Bereichen war die Errichtung von Pumpendruckleitungen erforderlich. Die jeweiligen Schächte und Pumpen sind im Eigentum der Grundstücksbesitzer. In den Schächten sind zudem Spüleinrichtungen angebracht, die benötigt werden, damit die Gemeinde die kommunalen Leitungen und Kanäle durchspülen lassen kann.

Letztes Jahr wurde beim Spülen festgestellt, dass die Spüleinrichtungen größtenteils nicht mehr voll funktionsfähig waren. Da regelmäßig gespült werden muss, sollten die Spüleinrichtungen ausgetauscht werden.

Im Haushalt 2021 wurden für diese Investitionen Mittel in Höhe von 23.000 € veranschlagt. Bis zu ca. 16 Spüleinrichtungen sollten ausgetauscht werden.

Es wurde bei mehreren Firmen angefragt und Angebote eingeholt. Die vorliegenden Angebote sind in der Anlage 2 beigefügt. Weitere Angebote wurden bislang nicht abgegeben und werden ggf. nachgereicht.

Es wird vorgeschlagen, die benötigten Spüleinrichtungen vom wirtschaftlichsten Bieter zu beschaffen und einbauen zu lassen.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, eine Ersatzbeschaffung für die benötigten Spüleinrichtungen vorzunehmen und bis zu 16 Stück austauschen zu lassen. Der Auftrag soll an den wirtschaftlichsten Bieter vergeben werden.